
SALONE FLOROVIVAISMO

Lecwe quadro
per il settore
«Abbiamo presentato un dise-
gno di legge delega sul florovi-
vaismo che è al vaglio del Con-
siglio dei Ministri. Nel tempo
di qualche mese, spero entro
la fine dell'anno, sicuramen-
te, potremo avere una legge
quadro del settore». È quanto
detto ieridal sottosegretario
per l'Agricoltura, la Sovranità
alimentare e le Foreste, Giaco-
mo La Pietra, intervenendo al-
la presentazione della 72a edi-
zione di Flormart-The Green
Italy, salone di settore per il
florovivaismo, verde e pae-
saggio, in programma da 20
al 22 settembre a Padova.
«Una legge quadro — ha sot-

tolineato il sottosegretario —
che vuole costruire un tavolo
di confronto permanente,
quello di avere una direzione
specifica all'interno del mini-
stero riguardo al florovivai-
smo, un disegno di legge che
vuole mettere sul tavolo un
piano nazionale» . —
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